

Ressort: Entertainment

## Schweizer Jazzlegende George Gruntz gestorben

Basel, 13.01.2013, 09:01 Uhr

**GDN** - Der Schweizer Jazzmusiker George Gruntz ist tot. Wie die Familie von Gruntz mitteilte, starb der Musiker bereits am Donnerstag im Alter von 80 Jahren in der Nähe von Basel.

Der Komponist und Pianist soll an einer langen und schweren Krankheit gelitten haben. Gruntz wurde 1958 international bekannt als Mitglied der Newport International Band beim "Newport Jazz Festival", wo er auch mit Louis Armstrong spielte. Der Jazzmusiker schrieb auch zahlreiche Filmmusiken, unter anderem für "Der Steppenwolf" aus dem Jahr 1974. 1995 wurde Gruntz mit dem Verdienstkreuz erster Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5729/schweizer-jazzlegende-george-gruntz-gestorben.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)